



Sommerpause für Rofa-Eisstadion

Beitrag

Das Rosenheimer Eisstadion geht mit einer Rekordsaison in die Sommerpause. Insgesamt wurden zwischen September 2023 und Anfang April 2024 202.066 Besucherinnen und Besucher gezählt. Allein bei den Spielen der ersten Mannschaft der Starbulls Rosenheim waren es über 117.000.

Zum öffentlichen Eislauf kamen über 30.000 Wintersportler, davon gut 11.000 Kinder und Jugendliche im Rahmen von Schulaktivitäten. Die restlichen Besucherzahlen ergeben sich aus dem Nachwuchs- und Hobbyeishockey, dem Eiskunstlauf sowie den Stockschützen. „Die Zahlen zeigen eindrucksvoll, wie beliebt das Rofa-Stadion und der Eissport in Rosenheim sind. Jetzt nutzen wir die Sommerpause, um das Stadion weiter zu modernisieren. Der Boden rund um die Eisfläche und die Eingänge werden erneuert, die Rollstuhlrampen erhalten hydraulische Hebebühnen und die Eisbande wird durch eine sogenannten Flexbande ersetzt, die weicher und sicherer ist“, so Oberbürgermeister Andreas März.

Bereits Mitte August können Profi-, Nachwuchs- und Hobbyeishockeyspieler wieder trainieren, der öffentliche Lauf startet voraussichtlich im September.

Foto & Text: Stadt Rosenheim

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Bayern
2. Eisstadion
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim